



マナビイ来町 スーパーアリーナに来てね！

あらゆる世代の人たちが、学ぶ楽しさや大切さを感じ、学びのきっかけづくりを提供する全国規模の参加体験型のイベント「まなびピア」が、埼玉県で開催されます。主会場はさいたまスーパーアリーナ。生涯学習見本市・体験広場などが開かれます。ぜひ、足をお運びください。



届け新記録！ つかめ金メダル！

陸上の北関東高校大会が6月19日、栃木県の総合運動公園陸上競技場で行われ、やり投げに皆野高校3年新井涼平君が出場。60m01cmの好記録で優勝し、全国大会への切符を手にしました。

県予選でマークした自己記録62m96cmは、全国大会出場選手中7位の記録。大会では65m越え、そして金メダルを狙います。



僕もがんばったよ

7月4日(土)、町農業委員会主催による遊休農地を活用した「ジャガイモ栽培体験収穫祭」が行われ、県内外から51人が参加しました。

3月の植付け、4・5月の草取り、土寄せ作業を経ての待ちに待った収穫！収穫後はふるさとの味伝承士さんが作った「味噌ポテト」などを試食して収穫を祝いました。



気持ちよい1日は 元気なあいさつから

「おはようございます」明るいあいさつを交わし、気持ちよい1日のスタート。

7月15日新校舎となった中学校の校門で、青少年健全育成会構成員のかたがたにより、「中学生 朝のあいさつ運動」が行われました。



人権の花運動

6月23日(火)、町内小学校（三沢小学校は秋に配布）に町人権擁護委員により人権の花の苗が配されました。

校庭の花壇には色とりどりの花が植えられました。これは県からの委託を受け、人権の花運動として、児童が協力し合って花を育てるこことにより豊かな心を育み、思いやりの心を育てる目的で行われるものです。

(写真は皆野小学校)